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様式第３ 

会  議  録 

会   議   名 令和２年度第５回野田市環境審議会 

議題及び議題毎の公

開または非公開の別 

１ 野田市環境調査報告書（案）について  

２ ポイ捨て等調査結果について          

① ポイ捨て等禁止重点区域（梅郷駅周辺）のポイ捨て等

調査結果        

② 重点区域（梅郷駅周辺）以外のポイ捨て等調査結果 

日       時 
令和３年２月２６日（金） 

（書面審議を行った日） 

書面による審議を行

った委員の氏名 

委 員 長 菊池喜昭    

委  員 鍛冶利幸、鈴木隆一、島田ゆかり、香西陽一郎、 

舘岡誠、山中啓司、五百川和家恵、上口清彦、添野

博 

議       事  

 第５回野田市環境審議会の開催は、新型コロナウイルス感染

症対策のため、書面による審議としました。 

 

【発 送 日】令和３年２月１２日（金） 

【回答締切日】令和３年２月２６日（金） 

意見あり 意見なし 未回答 

３名 ７名 ４名 

 

議題１ 野田市環境調査報告書（案）に対して書面により意見

を受ける。 

【委員からの意見】 

（１） 菊池委員長 

  ①３７ページⅤ大気汚染のうちの、硫黄酸化物（アルカリ

ろ紙）と降下ばいじんについては、平成２９年を最後に、調

査方法が変わっているが、項目としては同じものなので、同

じ項目にまとめた方が良いのではないか。 

 

⇒ 菊池委員長からの御意見のとおり、修正を行う。  
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②３２ページに「大気環境の保全」、「水質環境の保全」、「地

質環境の保全」の話が出てきて、それぞれの調査項目の紹介と、

その結果の概要が書かれていますが、それぞれ、Ｖ、Ⅵの１、

Ⅵの３とⅨに関係するデータが出ていることを紹介していただ

くのが良い。 

 

⇒ 菊池委員長からの御意見のとおり、修正を行う。  

 

（２） 添野委員 

①７０ページ図６－１０の座生、図６－１１の立山、７２ペ

ージ図６－１２の座生、図６－１３の立山、７３ページ図６－

１５の立山、７９ページ図６－２０の新堤橋のグラフの線が見

にくいため、見やすくした方が良い。 

 

⇒ 添野委員からの御意見のとおり、修正を行う。 

 

②８２ページ表６－３３の調査年月の欄で、昨年度の環境調

査報告書では、Ｈ３０年１２月と記載されていた箇所が、今回

の報告書案では、Ｈ３０年１１月となっているが、どちらが正

しいか。 

 

⇒ 今回、正しい調査年月に変更したもの。 

 

③１１０ページの「ゴミゼロ運動及び江戸川クリーン大作戦

の開催日が、令和元年年６月２日」となっており、年が重複し

ているのではないか。 

 

⇒ 添野委員からの御意見のとおり、重複しているため、削除

を行う。 

 

議題２ ポイ捨て等調査結果に対して書面により意見を受ける。 

【委員からの意見】 

（１） 上口委員 
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 ポイ捨て等調査報告について 

 ①令和３年４月（東武野田線・高架）後の調査との比較 

 ②令和３年４月の各々の駅での調査時間帯の比較 

新年度において、新しい審議委員の中で、検討いただくのが

良いのではないか。 

 

⇒ 新たな審議会委員において、検討します。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


